

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, verehrte Kolleginnen und Kollegen!

Auf der Suche nach der pfiffigsten Idee fand am Dienstag, den 24.02.2015 der 20. Regionalwettbewerb von Jugend forscht in Krefeld statt. Mehr als 400 Schülerinnen und Schüler verwandelten das Seidenweberhaus in ein großes Labor. Mit insgesamt acht verschiedenen Forscherfragen aus unterschiedlichen naturwissenschaftlichen Bereichen war unsere Schule in diesem Jahr zum 5. Mal dabei. Für unsere Teams der Jahrgangsstufen 6,7,8,9 und 10 war es ein sehr spannender, aufregender und erfolgreicher Tag.



Ein besonderer Glückwunsch geht an Florian Jansen. In der Sparte „Chemie Schüler experimentieren“ erreichte er den 2. Platz!

Zum zweiten Mal findet an unserer Schule das Mausefallenrennen statt. Alle Schülerinnen und Schüler können bei dem Rennen teilnehmen und ein Mausefallenauto bauen. Bitte wendet euch hierzu an Herrn Dr. Elixmann, Frau Fastabend oder Herrn Gersch. Am Mittwoch, dem 11.03. sowie am 18.03.2015 kann in der 7./8. Stunde in der Jugend-Forscht AG gemeinsam an den Rennautos gebaut werden. Am 16.04.2015 geht es dann in der Turnhalle unserer Schule an den Start. Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer, die für unsere Schule ins Rennen gehen. Interessierte Eltern können gerne die Veranstaltung begleiten oder auch tatkräftig beim Aufbau mithelfen. Bitte wenden Sie sich hierzu an Frau Fastabend.

Bereits vor einigen Wochen fand für interessierte Eltern der Jahrgangsstufe 5 und 6 ein Informationsabend zum Thema Cybermobbing statt. Herr Lamers vom Kommissariat Vorbeugung klärte in diesem Rahmen eindrücklich über Hintergründe, Gefahren und rechtliche Zusammenhänge auf. Ein ähnlicher Informationsabend wird nun auch für Eltern der Jahrgangsstufe 5- 8 angeboten. Herr Lamers referiert hierzu am kommenden Montag, 09.03.2015 um 19.00 Uhr in Raum B 101 zum Thema „Sexting und Cybergrooming“. Cybergrooming bezeichnet das gezielte Ansprechen von Kindern und Jugendlichen im Netz, um dann Straftaten an ihnen zu verüben. Interessierte Eltern sind herzlich eingeladen.

Die Bezirksregierung Düsseldorf hat uns mitgeteilt, dass an unserer Schule nun auch die Qualitätsanalyse durchgeführt werden soll. Diese dient dazu, eine Bestandsaufnahme der Schule, des Schulumfeldes und der unterrichtlichen Arbeit zu machen und der Schulgemeinschaft Impulse für die Schul- und Unterrichtsentwicklung zu geben. Über den weiteren zeitlichen Ablauf wird in nächster Zeit im Rahmen von Orientierungsgesprächen zwischen Bezirksregierung und Mitgliedern der Schulgemeinschaft beraten.

Für die Gestaltung des Besprechungs- und des Trainingsraumes werden handwerklich begabte Eltern gesucht. Die Räume C 201 und C 202 müssen gestrichen werden. Der zeitliche Rahmen könnte kurz vor bzw. nach den Osterferien liegen - eine genaue zeitliche Absprache werden wir dann mit den Interessierten treffen. Bitte melden Sie sich hierzu im Sekretariat.



Im Anschluss an die im März/ April letzten Jahres durchgeführte Potenzialanalyse (Stärken- und handlungsorientierte Analyse von Potenzialen) findet nun für unsere Jahrgangsstufe 9 die mehrtägige Berufsfelderkundung im März/ April und im Juni 2015 statt. Die Schüler/innen lernen berufliche Tätigkeiten exemplarisch in mehreren (mind. drei) Berufsfeldern praxisnah kennen. Sie stellen Anwendungsbezüge zwischen dem Unterricht und den Aufgabenbeispielen aus der



Arbeitswelt her. Mit Bezug zum Ergebnis der Potenzialanalyse reflektieren sie ausgewählte Fähigkeiten durch reale betriebliche Erfahrungen, auch als Gegenerfahrung zu traditionell als geschlechertypisch angesehenen Berufsfeldern.

Wie die Potenzialanalyse wird auch die Berufsfelderkundung vom Bildungszentrum Niederrhein durchgeführt. Der Klassenlehrer betreut seine Klasse am ersten Tag der Veranstaltung. Unsere 9a und 9b nehmen von Mo, 23. März bis Fr, 27. März 2015 und die 9c und 9d in der Zeit von Mo, 13. April bis Fr, 17. April 2015 teil. Nähere Informationen wurden den Eltern und SchülerInnen bereits gesondert mitgeteilt. Wir wünschen unseren NeuntklässlerInnen eine informative Zeit!

Wichtiger Hinweis: Eine Beurlaubung vor den Ferien bzw. im Anschluss an die Ferien ist laut Runderlass des Kultusministeriums nur dann möglich, wenn ein schwerwiegender Grund (Absatz 1 a.a.O.) vorliegt und „nachgewiesen wird, dass die Beurlaubung nicht den Zweck hat, die Schulferien zu verlängern“ (GABI, NW, S. 183).

Bitte denken Sie daran, dass Sie die ausführliche Terminübersicht jederzeit auf unserer Homepage abrufen können. www.johannes-kepler-schule-vie.de

Termine:

Mo., 09.03.2015, 19.00 Uhr	Informationsabend Sexting, Cybergrooming in B 101
Mo., 23.3 - Fr. 27.03.2015	9a & 9b Berufsfelderkundung
Mo., 13.04. - Fr., 17.04.2015	9c & 9d Berufsfelderkundung
Mo., 30.03. - Fr. 10.04.2015	Osterferien

Im Namen der Schulgemeinschaft verbleiben wir mit freundlichen Grüßen und wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest!

Das nächste Monatsblatt erscheint voraussichtlich am 08.05.2015.

A. Müllers, Schulleiterin

U. Postertz, 2.RKRin